

ABSTRAK

Nursia Abubakar, 2022: Dampak PT. NHM (Nusa Halmahera Minerals) Terhadap Perubahan Ekonomi Karyawan Desa Bukit Tinggi Kecamatan Malifut Kabupaten Halmahera Utara. Pembimbing Dr. Andi Tenri Pada Agustang. S.Sos.,M.Pd dan Dr. Ramdani Salam. S.Si.,M.T

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui dampak perubahan ekonomi karyawan Desa Bukit Tinggi terhadap adanya PT. NHM. Subjek dari penelitian ini adalah masyarakat Desa Bukit Tinggi, khususnya yang bekerja sebagai karyawan PT. NHM di jadikan subjek penelitian sebanyak lima belas orang. Teknik dan prosedur pengambilan data adalah Observasi yaitu cara pengumpulan data dengan terjun dan melihat langsung ke lapangan terhadap objek yang diteliti (Sugiyono, 2013: 229), Wawancara merupakan suatu metode Tanya jawab sepihak secara sistematis, Dokumentasi merupakan catatan peristiwa yang berupa dokumen dan gambar. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif yaitu metode penelitian yang digunakan untuk meneliti pada kondisi objek yang alamiah, dimana peneliti sebagai instrument kunci, teknik pengumpulan data dilakukan secara trigulasi (gabungan), analisis data bersifat induktif dan hasil penelitian kualitatif menekankan makna daripada generalisasi. Berdasarkan data hasil penelitian diatas dapat di simpulkan bahwa dalam hasil wawancara mengenai dampak dari PT. NHM terhadap perubahan ekonomi masyarakat Desa Bukit Tinggi dapat di lihat dari dari dua aspek yaitu dari segi pendapatan dan status kondisi rumah, dalam segi pendapatan masyarakat mengalami peningkatan dari yang sebelumnya berpenghasilan cukup/seadanya dari hasil petani, sekarang berpenghasilan lebih karena dampak daripada perusahaan PT. NHM yang berpengaruh terhadap ekonomi masyarakat yang bekerja sebagai karyawan di PT. NHM.

Kata kunci: Dampak, Perubahan Ekonomi

ABSTRACT

Nursia Abubakar , 2022: Impact of PT. NHM (Nusa Halmahera Minerals) Against Change Economy Employee Bukit Tinggi Village districts Malifut North Halmahera Regency . **Advisor Dr. Andi Tenri Pada Agustang. S. Sos., M.Pd and Dr. Ramdani Salam. S.Si. ,MT**

Study this conducted for knowing impact change economy employee Bukit Tinggi Village to the existence of PT. NHM. Subject from study this is public Bukit Tinggi Village , especially those who work as employees of PT. NHM is made subject study as much five twelve people. Technique and procedure data retrieval is Observation that is method data collection with plunge and see live to field to the object under study (Sugiyono , 2013: 229), Interview is something Q & A method unilateral by systematic , Documentation is notes events in the form of document and image . Method research used _ is method qualitative that is method research used _ for researching on condition natural object , where _ researcher as a key instrument , technique data collection is done by trigulation (combined), data analysis is inductive and results study qualitative emphasize mean than generalization . Based on result data study on can be concluded that in results interview about impact from PT. NHM against change economy public Bukit Tinggi Village can be seen from from two aspect that is from aspect income and condition status house , inside aspect income public experience enhancement than before _ income enough / mediocre from results farmer , now income more because impact than company PT. Influential NHM to economy working community _ as employees at PT. NHM.

Keywords : Impact , Change Economy